

Medienmitteilung

Baar, 27. Juli 2017

Erfahrener Fusschirurg komplettiert orthopädisches Kader des Zuger Kantonsspitals

Ab dem 1. Oktober 2017 behandelt Dr. med. Franz Rampf in der Funktion als Leitender Arzt Patientinnen und Patienten mit Fuss- und Sprunggelenkleiden.

Dr. med. Franz Rampf ist Facharzt FMH für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates. Er verfügt über eine breite Ausbildung im Bereich der Orthopädie und Unfallchirurgie und ist langjähriges Mitglied der Schweizerischen Gesellschaft für Chirurgie und Medizin des Fusses. Dr. Rampf war vor seinem Stellenwechsel knapp 15 Jahre für die Fuss- und Sprunggelenkchirurgie des Kantonsspitals Nidwalden verantwortlich, davon über 11 Jahre in Kaderfunktion. Seine fachärztliche Weiterbildung absolvierte er in der Chirurgischen Abteilung der Klinik St. Josef in Buchloe, Deutschland sowie in der Orthopädischen Klinik der Hessing Stiftung in Augsburg, Deutschland.

Mit der Anstellung von Dr. Rampf ist das Kader-Team der Klinik für Orthopädie und Traumatologie komplett. Es können spezialisierte Behandlungen in allen orthopädischen Kerngebieten wie Schulter- und Ellbogen, Hand, Wirbelsäule, Hüfte, Knie sowie Fuss- und Sprunggelenk am Zuger Kantonsspital angeboten werden.

Kontakt

Sonja Metzger, Leiterin Marketing

T direkt 041 399 44 04 . F 041 399 45 01 . kommunikation@zgks.ch